



Médicos EDF del SSAS fortalecen sus competencias y habilidades

● Los profesionales médicos que recién inician su vida laboral en el sistema público de salud participaron del Programa de Fortalecimiento en Habilidades de Autocuidado e Integración, para potenciar sus competencias en los roles que desempeñan en atención primaria.

La jornada, dirigida a 26 profesionales médicos en Etapa de Destinación y Formación (EDF), fue facilitada por psicólogos de la unidad de Desarrollo Organizacional pertenecientes al Departamento de Desarrollo de las Personas, quienes guiaron a los y las participantes a través de dinámicas y ejercicios prácticos diseñados para iniciar el proceso de integración a un equipo de trabajo. En ella, los asistentes tuvieron la oportunidad de compartir experiencias, conocerse y desarrollar sus expectativas respecto a sus funciones y establecimientos asignados.

Este tipo de iniciativas forman parte de un esfuerzo más amplio del Servicio de Salud Araucanía Sur para atraer y retener talento médico en la Región. ☞